



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers / Real Estate

5 Pièces

222 m²

Réf. 16_10931GG

832 000 €

La Seyne-sur-Mer

Maison à vendre (83500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Seyne S/Mer quartier Janas, découvrez cette jolie villa de 222 m2 sur un terrain de 1200 m2, idéale pour les familles à la recherche de confort, d'espace et de convivialité. Construite en 2022, elle dispose d'une grande surface habitable, d'un appartement indépendant de 65 m2 et d'un beau potentiel. En RDC, un espace de vie ouvert et lumineux avec vaste séjour/salle à manger, cuisine ouverte donnant directement sur la piscine, une grande chambre avec placard intégré, wc indépendant, petit dressing, SdB avec douche, baignoire et wc, nombreux placards. A l'étage, une grande chambre avec ...

La Seyne S/Mer Janas district, discover this pretty villa of 222 m2 on a plot of 1200 m2, ideal for families looking for comfort, space and conviviality. Built in 2022, it has a large living area, an independent apartment of 65 m2 and great potential. On the ground floor, an open and bright living space with large living/dining room, open kitchen opening directly onto the swimming pool, a large bedroom with built-in cupboard, separate toilet, small dressing room, bathroom with shower, bathtub and toilet, numerous cupboards. Upstairs, a large bedroom with dressing room and terrace, shower room ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

